ご意見と事務局の考え

意見14(平成16年1月受付)

(長岡市在住)

地域委員会の設置について、具体的な組織や将来の継続性も提唱されておらず周辺市町村が信用しているか疑問に思います。今回の合併は長岡市民から見ても長岡中心で進んでるように思えてなりません。他地域に比べ地域委員会など周辺市町村へ配慮してると思いますが、より周辺市町村へ権限や市職員配置を委譲すべきでしょう。見附や小千谷が合併を否とした理由も理解できます。全国が注目するほど地域分権を推進して下さい。

事務局の考え

今回いただいたご意見の内容については、当ホームページに掲載してありますご意見 13の内容とほとんど同じですので、そちらの事務局の考えをご覧下さい。

地域委員会の組織や継続性とのことですが、組織については、協議会構成市町村の全戸に配布しました任意合併協議会報告書のP7、8に掲載されているとおりです。また、設置期間は、合併の日から概ね10年間とすることとしています。その後については、その時点で延長するかどうか議論をすることとしています。

現在、長岡周辺地域の多くの人が、買い物や通勤・通学などで長岡市に来ており、経済活動などは長岡市単独で成立しているわけではなく、現在の長岡市の税収は周辺地域の皆様にも支えられているのが現状です。このことからも、周辺市町村が寂れることは、長岡市にとっても困った状況になるということでありますから、共存共栄してまちづくりを進めることが必要です。

今後も、どうしたら地域住民の皆さんが合併してよかったと思えるまちになるかを第 一に考え、協議会構成市町村で議論していきます。

その結果として全国から注目されるほどすばらしい新市になればと考えます。